



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.



"

"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA N° 35- 2014 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

Más de 50 hectáreas reforestadas en Santa Cruz

“La Dirección Regional de Agricultura Cajamarca, a través de la Agencia Agraria de la provincia de Santa Cruz, logró sembrar más de 60 mil plántones de pino, en más de 50 hectáreas en las comunidades de Puchuden y Yanayaco.

La reforestación se realizó bajo la modalidad de faenas comunales en la que participó la población de las comunidades”, indicó el director de la Agencia Agraria de Santa Cruz, Oldemar Izquierdo Hernández.

El funcionario, dijo que: “Ampliar la frontera forestal en la provincia de Santa Cruz, es parte de la política ambiental del Gobierno Regional, que inició a implementarse desde el 2011 con la finalidad de contrarrestar el cambio climático, evitar la erosión del suelo y asegurar la protección de los recursos hídricos”.

“Los campesinos saben que la forestación y reforestación es una actividad económica a mediano plazo, porque se aprovechará de la leña (producto de las podas) y de la madera, a ello se suma los servicios ambientales favorables al ambiente”.

De las 87 mil plantas de pino producidas en viveros, más de 60 mil ya están en campo definitivo en una extensión de 50 hectáreas en terrenos comunales; la meta propuesta es concluir el trasplante de todos los plántones producidos en jornadas sabatinas en las cuales participativamente asisten los comuneros.

Por otro lado, los beneficiados con las plantaciones agradecieron a las autoridades del Gobierno Regional Cajamarca, por preocuparse en la reforestación en sus comunidades; ya que, asegurar la protección de los recursos hídricos, proteger el suelo, etc.

Se agradece su difusión Cajamarca, Lunes 26 de Mayo del 2014 DIRECCIÓN REGIONAL DE
AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.

